



Asociación Nacional de Empleados de Tesorerías de Chile

## ¡Basta, es hora de movilizarnos por nuestros derechos!

Estimadas y estimados asociados y funcionarios

Llevamos años soportando la constante disminución de recursos y la falta de inversión en nuestra institución, lo que ha resultado en una grave precarización de nuestras condiciones laborales. La falta de dotación, la extinción de la carrera funcionaria y el incremento de las exigencias, sin una contraprestación justa, son solo algunos de los efectos de esta política. Sin embargo, ha llegado el momento de decir **¡Basta!** No podemos seguir permitiendo que se siga deteriorando la Tesorería General de la República, ni su vital rol en el país, ni mucho menos la dignidad de quienes trabajamos aquí.

Como bien decía Clotario Blest, un referente indiscutido en la lucha por los derechos de los trabajadores públicos: "La acción y el ejemplo abarcan mucho más que las palabras". Este es el momento de actuar. La Directiva, junto con el Tesorero General y la Subsecretaría de Hacienda, han tenido largas conversaciones, pero los resultados no han sido los esperados. ***El tiempo de las promesas ha pasado, y ya no podemos seguir tolerando que la DIPRES y la inoperancia de nuestras autoridades para defender el presupuesto, siga precarizando nuestra institución y nuestro trabajo.***

Es hora de defender lo que es justo, de alzar la voz y exigir el respeto que merecemos como funcionarios públicos. No solo por nosotros, sino por el bien de todos los ciudadanos a quienes servimos.

Por eso, hacemos un llamado a todos los funcionarios de la Tesorería General de la República: **¡Prepárense para movilizarse!** La acción es nuestra única respuesta ante la injusticia. **¡Es hora de luchar por nuestros derechos y por el futuro de la TGR!**

Saludos Fraternal

**DIRECTORIO NACIONAL AET**

11 noviembre 2024